



**Ciudad de México, a 28 de junio de 2019
Comunicado de Prensa DGC/244/19**

Exige CNDH una investigación exhaustiva de los hechos ocurridos en Coahuila, contra un grupo de reporteros

La Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) tuvo conocimiento de los hechos ocurridos el pasado miércoles en el municipio de San Juan de Sabinas, Coahuila, cuando un integrante de las fuerzas de seguridad del Estado realizó disparos al aire para dispersar a los fotógrafos y reporteros que acudieron a cubrir hechos registrados en la carretera federal 57.

De acuerdo con el comunicado dado a conocer por la Secretaría de Seguridad Pública del Estado, el arma accionada era de postas o balines, intentando con ello justificar o restar importancia a los hechos.

Este Organismo Nacional recuerda, una vez más, que la grave violencia contra periodistas que vive nuestro país tiene distintas fuentes y factores que la provocan, una de ellas es la actitud irresponsable y prepotente de servidores públicos de distintos niveles de gobierno que utilizan su posición para intimidar, obstaculizar o violentar los derechos de quienes día con día ejercen el periodismo.

Por tal razón, la CNDH se solidariza con el gremio periodístico de Coahuila, al tiempo que exige una investigación exhaustiva de estos hechos que tome en cuenta la violencia contra la prensa en México, a fin de imponer la sanción que en derecho corresponda.